

## DING ! DANG ! DONG !

— S. G. Mgr l'Archevêque a chanté dans la cathédrale le 18 juin le service anniversaire annuel de son regretté prédécesseur, Mgr Langevin. De nombreux prêtres, de nombreux représentants des communautés d'hommes et de femmes et un grand nombre de fidèles y assistaient.

— Le 23 juin, solennité anticipée de saint Jean-Baptiste, patron des Canadiens français, S. G. Mgr l'Archevêque a chanté la messe pontificalement dans la cathédrale. Les officiers de la société Saint-Jean-Baptiste occupaient des places d'honneur près de la balustrade. A l'issue de la messe M. le Dr Lachance, président, lut une adresse à Monseigneur, qui y répondit. "Le Manitoba" et "La Liberté" ont publié le texte de cette réponse, faisant allusion aux graves événements actuels.

— Le même jour, il y eut messe solennelle à Saint-Charles, célébrée en présence de S. G. Mgr Sinnott, archevêque de Winnipeg, et sermon de circonstance par Mgr Cherrier, P. A., V. G. et curé de l'Immaculée-Conception.

— L'annuaire du collège de Saint-Boniface contient les noms de 384 élèves inscrits au cours de l'année scolaire terminée. De ce nombre, 30 étaient séminaristes, 41 junioristes et 35 ruthènes.

— La première retraite ecclésiastique du diocèse de Winnipeg a eu lieu à Saint-Charles du 24 au 29 juin. Elle a été prêchée par le R. P. Henri Lacoste, O. M. I., curé de la paroisse Saint-Antoine à Edmonton.

— La vice-province des Rédemptoristes de langue anglaise du Canada vient d'être élevée au rang de province. Plusieurs changements ont été faits à cette occasion. Le R. P. D. McDougall, curé de Saint-Alphonse, est devenu curé de Yorkton et a été remplacé par le R. P. McCandlish. Le R. P. G. Daly, curé de la cathédrale de Régina, est allé à St-Jean, N.-B., et est remplacé par le R. P. S. Connelly.

— Cinq Soeurs Adoratrices du Précieux Sang du monastère de Sherbrooke sont arrivées à Saint-Boniface le 26 juin. A l'occasion de leur départ, S. G. Mgr LaRocque, évêque de Sherbrooke, a célébré une messe solennelle à leur monastère et leur a fait présent d'un riche calice en or. Le 27, S. G. Mgr l'Archevêque a dit la messe au nouveau monastère.

— Les 24 et 25 juin, l'Association d'Education des Canadiens français du Manitoba a tenu un important congrès au collège de Saint-Boniface. Nous en reparlerons.

### R. I. P.

— Le T. R. P. Louis Gallais, supérieur général des Fils de Marie Immaculée, (Missionnaires de Chavagne), décédé en France. Ce distingué religieux était venu visiter ses fils de l'Ouest canadien en 1913.

— M. Pamphile Le May, poète canadien-français, décédé à Saint-Jean des Chaillons, à l'âge de 82 ans.